



21西尾

21世紀にかける西尾市民会議 <2021.1.4> No.144



中村市長は SPCに

ふにやふにや **骨抜きにされた??**

No.144

ご覧下さい。ご意見もどうぞのりこのホームページ <http://www.noriko.to/>

のりこ & のりゆきの 辛口議会だより

隱居

「どうやら中村市長には、PFI見直しを貫徹すると
いう信念がないことが見えてきたようだね。」

熊さん

ご
隱居

熊さん

熊さん

A simple black and white line drawing of a man's head and shoulders. He has a very large, bulbous nose, wears round-rimmed glasses, and has a thoughtful expression with his hand resting against his chin.

「それに、これまで双方が歩み寄るどころか、市長だけが譲りっぱなしじやねえか！」

「おい、市長の言葉を信じて賛成した議員たちの面目は丸つぶれじやないか。」

「そうらしい。それでもまだ、中村市長は、涼しい顔で『お互い歩み寄つて前に進みたい(?)』と言

「しかし、中村市長は、SPCから実際に軽く見られてることに、まだ気づいていないようだ。」
〔増加費用の問題が〕一つ片づくというのには、結局

「ちつとも片づいちゃいないじやねえか！ 市長は、だ。」

「そういうこと。SPCは、裁判所が判決で増加費用と認めなかつたものを、損害賠償と名目を

「おう、市長は議員たちに、そういう言つて頼みまくつてたが、何のことはない。議会が支払いを認めた翌日、エリヤ・プラン（エスピーシー）から、25の工

を
『これを払えば、
ひと
つの「増加費用」の支払い
片づく』と強引に進めた

A black and white cartoon illustration of a baby's face. The baby has a round head, short dark hair in a bun, and a small tuft of hair on top. Large, expressive eyes are looking upwards and to the right. A simple curved line forms a smile. A pacifier is attached to the bottom of the chin by a dotted strap, with a circular opening facing forward.

「よう、ご隠居さん、次か
『裁判、裁判』

西尾市方式、実は『PFI』なんかじゃない！

熊さん 中村市長のPFI見直しに、金がかかり過ぎる
という批判は、PFI賛成派からも反対派から
も強いね。

どう、NPOで市長は「PFI事業全体で安くな
つてる（？？）」なんて言い始めたが、それは、
エリアプリン（SPC）に迎合した誤魔化しだ。
PFIといつのは、本来、市に代わって業者が
資金を工面して、事業を行い、市は30年かけて、
その資金と相応の対価を業者に支払うっていう
ものだろ？

そうだよ。

だつたら、PFIしたって、市直営より高くな
よなあ。

それを、PFIを推進した榎原前市長たちが、
「PFIでやれば、安くなる」という宣伝をして
(業者が大儲けできるような)西尾市方式を
造り上げてしまつたのさ。

とんでもない話だねえ。

しかも、SPCには、資金力も調達力もないの
で、その資金は、市が丸抱えて保証人になつて
さる金融機関から借りる話になつていたのさ。
PFI見直しで、SPCの資金調達

そう。だから、SPCは、今や自前で金を工面
できない。だから、市長は、その都度、SPC
に金を払つているだら。一色町公民館ほかの改
修費5億円余も吉良支所棟の億円も支払つて
いる。もう、実際には、PFIの体をなして
ないんだよ。

PFI事業の「体をなしていない」つことは、
全体での経費削減効果もへつてくれもないって
ことじやねえか!!

そう、もう総崩れなのさ。契約は形だけ残つて
いるといつもの、今や「業者有利の随意契約
(※)の塊り」だ。

西尾市方式は「入札」を逃れるための、いわば
脱法行為だつたつて」とかいー！

PFIの施設管理、中身はどんどん薄くなっている

熊さん 160施設の維持管理だが、9月の決算委員会
でも、多くの疑問の声が出たんだってねえ。

どう、岩瀬文庫の清掃は市内業者がやつていた
一昨年は年間183万円だったのが、SPCに
したら353万円に跳ね上がったとかは前略で
お知らせの通りだが、清掃は、実は契約した

最初の年から、中身が減らされていたんだよ。
どういうことだい？

市役所などの建物の床磨きの頻度やトイレの
清掃回数などを「国のガイドライン」に合わせ
て減らしたといつんだ。

何だよ。増やすんじやなくて減らしたのかい？

しかも、減らした結果、どれだけ経費削減にな
るかが示されていないんだ。

一昨年はエレベータの点検が減らされた!!
それで安全上問題がなければいいが、一纏めの
報告だから、決算委員会でも充分なチェックが
できない。

熊さん 昨年は遊具の点検回数も減つたよな。

SPCが「減らしましよう」と『助言』したん
でやうなつたといつが、子どもたちの安全に関
わることだろ。心配だよ。

それに、施設管理の中身を軽減しても、経費が
減らすに、逆に毎年1000万円も上がるん
じゃ納得がいかねえぜ。

どう、いつこと。もともと施設維持管理の毎年の
支払額は、議会にも内緒で、前市長とSPCと
で決めていたつていうんだから「助言を受けて
回数を減らした…」も怪しいもんだ。

市内施設の一括管理で年間3億円以上の事業
だとついて、大甘で、お粗末極まりない!!

熊さん しかも、減らした結果、どれだけ経費削減にな
るかが示されていないんだ。

一昨年はエレベータの点検が減らされた!!
それで安全上問題がなればいいが、一纏めの
報告だから、決算委員会でも充分なチェックが
できない。

熊さん 昨年は遊具の点検回数も減つたよな。

SPCが「減らしましよう」と『助言』したん
でやうなつたといつが、子どもたちの安全に関
わることだろ。心配だよ。

それに、施設管理の中身を軽減しても、経費が
減らすに、逆に毎年1000万円も上がるん
じゃ納得がいかねえぜ。

どう、いつこと。もともと施設維持管理の毎年の
支払額は、議会にも内緒で、前市長とSPCと
で決めていたつていうんだから「助言を受けて
回数を減らした…」も怪しいもんだ。

市内施設の一括管理で年間3億円以上の事業
だとついて、大甘で、お粗末極まりない!!

寺津小中の改修、市と業者とのズレ

熊さん 市は、寺津小中学校の校舎・トイレ改修をSP
Cと協議していらぬんだつてえ。

熊さん ああ、市長は、見直し対象でない施設の改修を
早く始めたいと考えているようだ。

大丈夫かよ?

いやいや、始めるための協定書は結んだが、決
めたのは、うんと大雑把な内容と工事期間だけ
だ。これから設計をして、市とSPCとで内容
と費用が合意できたら工事を始めるというが、
どうも最初から見解の相違が出てるようだ。

どう、いつことだよ?

発注内容は「トイレスの洋式化」で、市は、バリ
アフリーア化を考えてるようだが、SPCは単に
洋式便器に変えるだけ…と思つていたようだ。

なんだよ、そりやー。費用が全然違うだろうに。
そう。当初予定されていた金額とは違つてくる
といつことだらうね。一色町体育館の改修も、
市は屋根の全面葺き替えの予定が、SPCは、
一部の手直しで済ませる算段だつたようだ。

しかし、そんなことじや、また吉良支所棟のよ
うに、SPCからの追加要求が増えるばかりで、
合意までに時間がかかるんじやないか?

そればかりじやない。SPCは「PFI見直し
に関して要求した損害金などを、市が支払わな
ければ、見直し対象でない事業も全部止めるこ
とに…」なんて、市長を脅すよつなことを言つ
てるようだ。

そうだとすれば、まるでヤクザだ。中村市長さ
ん!! 「お互いに歩み寄つて一つずつ片づける」
どいろじやないぜ。市長のやり方じや、却つて
ひとつずつ問題を増やしちまつてゐるぜ。

熊さん どう、いつことだい？

市役所などの建物の床磨きの頻度やトイレの
清掃回数などを「国のガイドライン」に合わせ
て減らしたといつんだ。

何だよ。増やすんじやなくて減らしたのかい？

熊さん どう、いつことだい？